



que representamos, cuyo fin es el de perfeccionar su obra y el de facilitar el logro de las ventajas que ha prometido a los que respondan a sus invitaciones.

Con este motivo ofrecemos a V.S. los testimonios sinceros de nuestra mas alta consideracion, con los que somos sus  
muy obedienciey atentos y s.s. Celos.

Londres, dominio de don Alfonso de Borbón y P. S.M.

20 de diciembre de 1846.

El Director Presidente, D. Miguel

Director General

Miguel Bustillo y  
Banning

Madrid 22 de abril de 1846

Estimado Sr. Director de la Sociedad de Amigos del País de Francia.  
Le diré en seguida el motivo de mi carta. Es que en el año  
pasado, en el mes de diciembre, se publicó en la revista de la Sociedad  
de Amigos del País de Francia un artículo titulado "La Sociedad  
de Amigos del País de Francia y su labor". En este artículo se  
expresaba que la Sociedad de Amigos del País de Francia  
no tenía ni tiene una sede permanente en Francia, sino que se  
reúne en la casa de un socio, que es el Sr. J. L. G. de  
la Torre, en la calle de la Madelaine, número 10. El Sr. G. de la  
Torre es un hombre de negocios francés, que reside en París.  
En su casa se reúnen los socios de la Sociedad de Amigos del País de Francia,  
que son en su mayoría personas de negocios, y no se reúnen  
en la Sociedad de Amigos del País de Francia, sino que se reúnen  
en la casa del Sr. G. de la Torre, en la calle de la Madelaine, número 10.  
Por lo tanto, la Sociedad de Amigos del País de Francia no tiene  
sede permanente en Francia, sino que se reúnen en la casa del Sr. G. de la  
Torre, en la calle de la Madelaine, número 10.

Sr. Director de la Sociedad de Amigos del País de Francia.